

Einrad-4er des RSV Breckenheim Vize beim Junior-Mannschaftscup

Die Einrad-Mannschaft des Rad-Sport-Vereins 1912 Wiesbaden-Breckenheim e. V. hatte sich als Hessenmeister für das Halbfinale zu den Deutschen Meisterschaften verbunden mit dem Junior-Mannschaftscup, in Schwanewede bei Bremen qualifiziert.

Die „Fränze“ mit Tamara Breite, Marie Elter, Tamina Fleck und Remo Raabe starteten beim 4er Einradfahren der Junioren U19 beim Halbfinale zu den Deutschen Meisterschaften. Die Vier wiederholten ihre guten Leistungen der vorangegangenen Wettkämpfe auf Landesebene und konnten sauber ihre Kür durchführen. Sturzfrei und mit guten Haltungen sicherte man sich nach dem Vorkampf den dritten Platz mit 74,35 Punkten. Leider konnten die Kampfrichter sich nicht zu einer besseren Wertung durchringen, so dass selbst kleinste Ungenauigkeiten stark und für das

fachkundige Publikum nicht immer nachvollziehbar bestraft wurden. Zum Glück geschah dies aber für alle Mannschaften in diesem

Radsport

Wettbewerb in ähnlicher Art und Weise. Mit diesem dritten Platz in diesem Halbfinale wurde auch die souveräne Qualifikation für die Deutsche Meisterschaft in Nufringen, Ende April, gesichert.

Mit diesem 3. Platz nach dem Vorkampf qualifizierten sich die Vier dann auch für den Endkampf am Abend um den Junior-Mannschaftscup. Das schwierigste Programm im Wettbewerb hatten Sie eingereicht, aber alle Finalteilnehmer waren eng beisammen, so dass allein die Ausführung am Ende zählte. Hier fuhren sie nochmals unter den strengen Blicken der Kampfrichter und ließen sich auch durch die

falsche Musik, die der Veranstalter einspielte, nicht aus der Ruhe bringen. Mit 94,62 Punkten verbesserten sich die Vier gegenüber dem Mittag deutlich und belegten abschließend den 2. Platz und sicherten sich den Titel des Vize-Juniorcupsiegers inklusive Pokal hinter den Favoriten aus Aach. Bei der starken Konkurrenz von fast 100 Mannschaften an diesem Tag ein toller Erfolg unter den Junioren.

Die Trainer Franz Fleck und Veronika Becht sowie die zahlreich mitgereisten Fans des RSV Breckenheim konnten sich über diese neuerlich gute Leistung freuen und sehen sich in ihrer Arbeit bestätigt. Nun heißt es bis zu den Deutschen durch intensives Training noch etwas mehr Sicherheit in das anspruchsvolle Programm zu bringen um den Abstand zum RMSV Edelweiß Aach noch etwas weiter verringern zu können.

OR